

LE CONGRÈS

DE LA

Jeunesse à Québec

EN 1908

Rapport officiel du Congrès tenu à Québec par l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne-Française les 23, 24, 25 et 26 juin 1908, à l'occasion des fêtes du deuxième centenaire de Mgr de Laval premier évêque de la Nouvelle-France.

Compte rendu de la manifestation des Jeunes, au pied du monument Champlain, le 19 juillet 1908, à l'ouverture des fêtes du troisième centenaire de Québec.

PRÉFACE

PAR L'HON. THOMAS CHAMPAIS

MONTREAL
EN VENTE AU "SEMEUR"

Casier postal, 2183

1909